

はき・にこ・わく

本校が願う児童の姿「はきはき」「にこにこ」「わくわく」より

平成30年度も残すところあと1ヶ月となりました。2月は、予想に反して寒さが和らぎ過ごしやすいい日が続きました。集団インフルエンザの発生もなく、2回目のスキー教室・飯水スキー大会・長野県小学校クロスカントリースキー選手権大会等に参加するなど、元気いっぱい活動できました。

2回目は快晴 アルペンスキー教室

1月22日の1回目のスキー教室は、大雪でしたが、2月5日（火）のスキー教室は快晴に恵まれました。リフトも朝からすべて正常に動き、午前中にとん平ゲレンデで滑ったグループも結構ありました。右の写真は、1年生のレッスン風景です。1回目のスキー教室では、ほとんど自分の思うように曲がったり止まったりすることができなかった子どもたちも、午後には、リフトを3回乗れるほど上達しました。



5・6年生 飯水小学校スキー大会に出場

2月8日（金）、吹雪の中、第49回飯水スキー大会が長峰クロスカントリースキー会場で開催されました。飯水地区7小学校より前走4年生15名、5年生175名、6年生179名、合計369名の小学生が集結しました。選手として参加した木島小の5・6年生は、体育の時間や1月29日のコース練習で一生懸命練習してきました。丘の上に向かう登り斜面では、スケーティングで力強く登っていきました。応援もしっかりできました。悪天候の中、テントサイト等で児童への対応など、スポクラ関係の皆様、PTA役員の皆様など大勢の皆様にご協力をいただいたことに感謝申し上げます。



児童会 6年生から5年生へバトンタッチ

2月15日（金）第2回児童総会がありました。今年度の各委員会の活動報告に対して、もっともっと木島小学校児童会を良くしたいという思いで、たくさんの質問や意見を出すことができました。

児童総会の後半に、5年生の新任副児童会長、新委員長が堂々とあいさつしました。18日の週に、6年生の児童会役員から、新役員への引継ぎが無事行われました。

6年生の皆さん、今までご苦勞様でした。5年生の皆さん、3月から皆さんが児童会のリーダーです！

お互いが協力し、元気あふれる児童会になってほしいと思います。



今年度最後の授業参観 1年間の学習のまとめを発表しました！



1年生は、グループごとに「先生の仕事調べ」を行い、似顔絵を掲げ大きな声で発表しました。



2年生は、自分の名前の由来と「2年生になってできるようになったこと」を発表しました。



3年生は、リコーダーの重奏や鉄琴やタンバリンを交えての合奏の発表をしました。



4年生は、「歯磨き」について学習してきたこと、「10歳になった自分」について発表しました。



5年生は、1年間のお米作りについて学習してきたことを発表しました。その後、お米の販売の収益金の使い途について討論会を行いました。



6年生では、『3月9日』を合唱した後、お世話になった保護者の方へメッセージ付きのクッキーを贈り、涙を誘いました。

水路にご注意ください！

春の陽気が続き、雪もだいぶやわらかくなってきています。児童の登下校時などで、水路に十分気をつけて歩くようにとご家庭でも注意していただきますようよろしくお願いいたします。

地域の皆様も、ご協力をお願いいたします。

3月の主な予定

- 7日(木) 地区児童会
- 8日(金) ひまわり・やなぎ学級授業参観
- 12日(火) 6年生を送る会
- 15日(金) 三学期終業式
- 16日(土) 卒業証書授与式
- 17日(日)～4月3日(水) 春休み
- 4月4日(木) 入学式・一学期始業式